



Exposition "Tous à la plage"

publié le 12/02/2024

Visite des élèves du collège au musée de St Pierre d'Oléron

Le Musée de l'île d'Oléron présenter sa nouvelle exposition temporaire TOUS À LA PLAGE ! VILLES BALNÉAIRES DU XVIII^e SIÈCLE À NOS JOURS, retraçant l'apparition du tourisme balnéaire et ses conséquences sur l'évolution de l'architecture et de l'urbanisme des bords de mer.

Concentrée sur l'architecture, l'exposition retrace l'évolution de la société et de son rapport au littoral au travers d'objets cultes. Costumes de bain, évidemment, mais aussi peintures, dessins, affiches publicitaires, cartes postales anciennes et quelques autres objets de collection tout droit sortis de la réserve ou prêtés par des particuliers.

Jusqu'au 3 novembre 2024 !!

Portfolio

